

Lic. Luis Gutiérrez García



Monterrey, N.L.

30 /julio /2015

Comisión Estatal de Nuevo León

Av. Madero 1429 pte.

Centro

Monterrey, N. L.

C.p. 64720.

INFORME QUE RINDE EL LIC. LUIS GUTIERREZ GARCIA COMO OBSERVADOR ELECTORAL

A el CEE:

Me es muy grato dirigirme ante esta Comisión Electoral de Nuevo León, fue un placer atenderles y les agradezco mucho la oportunidad que me brindaron con este cargo o comisión.

Empezaré por informar a ustedes que las elecciones fueron un total éxito, pues al recorrer en el municipio de San Pedro y Monterrey por más de 10 lugares, puede constatar que en los centros donde se ubicaron las casillas se abrió con muy buena puntualidad, el personal de el CEE estuvo siempre presente para orientar a los funcionarios de casilla; los funcionarios de casilla tenía la preparación necesaria para poder resolver todo tipo de detalles propios y situaciones que les presentaban los votantes; el mobiliario y el equipo era el indicado para la magnitud de este evento que era muy importante y esperado por los ciudadanos de Nuevo León, quienes siempre

se mostraron muy emocionados y felices al emitir su voto , pues todos ellos resaltaron la relevancia y las facilidades que otorgó el CEE para este proceso.

Al recorrer varios lugares tuve la oportunidad de apreciar que las elecciones se presentaron de una manera muy respetuosa y pacífica, de una forma muy transparente. Al final de mi recorrido , ya en la noche, me detuve a observar el conteo de los votos en la Secundaria Federal No. 2 Jesús M. Montemayor en este municipio de San Pedro Garza García, donde el equipo de los funcionarios de casilla se lucieron, pues trabajaron muchas horas extra para la entrega de los resultados de las actas, pues los funcionarios contaron los votos varias veces y en voz alta para que no quedara duda alguna de su trabajo, de manera de que todos los ahí presentes estuvieran de conformidad y acuerdo en el conteo de los votos. Cabe destacar que ahí se encontraban diversos representantes de los partidos políticos, mismos que enfatizaron la importancia de la veracidad de los resultados y resaltaron la importancia de la Comisión Estatal Electoral y todo su equipo de trabajo demostró con su profesionalismo , por lo que estoy seguro de que los partidos políticos constataron que los resultados que se les entregaron fueron los mismos que se emitieron en las casillas.

Durante el proceso de las votaciones se presentaron varias personalidades importantes, algunos de ellos, hasta asistieron en comisiones grupales para manifestar su simpatía por determinados partidos ciudadanos , mismos que fueron pasando de uno por uno a emitir su voto libre y secreto, al final agradecieron a todos los organizadores, y emocionados comentaron que iban a felicitar ampliamente al CEE por la buena organización y transparencia con que se llevaron a cabo las elecciones.-

Mis conclusiones finales son que todos los ciudadanos quedaron muy satisfechos con las votaciones y el CEE por que vieron el gran esfuerzo, profesionalismo y buena dirección de estas Elecciones 2015, por lo que todos los votantes quedaron muy conformes y felicitan al CEE a nivel Nacional .

Atentamente

